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周次長皓瑜：沒有提供任何經費。 

主席：油錢誰付呢？ 

周次長皓瑜：我們就是派遣輸具。 

主席：出去的軍艦、飛機等等，請問一起參訪的人有沒有現任的軍、公職人員？ 

周次長皓瑜：機組人員是現任軍職。 

主席：除此之外，沒有人帶隊嗎？如果現在帶隊的司令官是郝柏村，你們要支付相關經費嗎？ 

周次長皓瑜：特別跟委員報告，這沒有軍職帶隊。 

主席：那是海巡署的人帶隊嗎？ 

周次長皓瑜：海巡署應該有人參加。 

主席：我的意思是請海巡署的人出錢，國防部不幫他們出，國防部不能幫他們出半毛錢。 

周次長皓瑜：跟委員報告…… 

主席：我不是說飛機、大砲這些錢全部都是海巡署的人支應，請你看清楚，提案內容是指非現任公

職人員經費一概不能支出。 

請王委員定宇發言。 

王委員定宇：主席、各位列席官員、各位同仁。如果這邊的決議對你們來講沒有窒礙難行之處，我

建議就讓提案通過，包含剛才瘦肉精的事情，這也是一個例子。我們聯平操演本來是三個月定

期運補一次，那這一次是把本來 7 月的運補梯次提早到 5 月，趕在馬總統卸任前，副部長是奉

命行事，我們也不為難你，可是這是一個經常性、每三個月運補一次的事情，現在有一些名人

、民間人士要搭便機到那邊執行他們的任務，這個費用不應該由國防部吸收，如果總統府認為

這是必要的，我們尊重，總統那邊也有一些款項，如果他認為海巡署應該做為負責業務的主導

單位，那他們要去支付，憑什麼花我們國軍的錢？所以我們這個案子是幫你們當黑臉，幫你們

解決這個問題。以前我們搭老母機的時候，我們登飛機時簽一份自願放棄書，我都承認自己是

貨物，因為我們以前搭老母機時，後艙載的是貨物，不是乘客，他們幾個承認自己是貨物，那

我們就付錢，沒關係，看是要用空投還是 touch down。我的意思是召委所提的這個案子對你們來

講不會造成任何困難，你們本來就是在運補，但是你們被刻意提前執行運補，我們心知肚明，

那你們就照常去執行、照常飛，只是那幾個民間乘客要上去，由誰主導就由誰支付費用，請問

副部長，這對你們有沒有困難？ 

主席：請國防部鄭副部長說明。 

鄭副部長德美：主席、各位委員。這部分沒有前例可循，但是我們…… 

王委員定宇：不會困難吧！ 

鄭副部長德美：我們回去之後，針對這個案子，我們協調研究辦理。 

王委員定宇：就是我們今天通過這個案子嘛！這正好解決你們尷尬的案子，好不好？讓這個案子通

過就可以了。 

主席：請蔡委員適應發言。 

蔡委員適應：主席、各位列席官員、各位同仁。財政委員會正在審國防部的決算，我記得我們在前


